

LA COMUNIDAD CIENTIFICA INTERNACIONAL SE REUNE

El académico del Instituto de Investigaciones y Ensayes de Materiales, IDIEM, Héctor Varela Díaz viajó a San José, Costa Rica a fin de participar en el Décimo Cuarto Congreso Latinoamericano de Química.

En el certamen que se efectuó entre los días primero y siete de febrero, el profesor Varela presentó el trabajo titulado: "Aplicación de Parámetros Químicos y Fisicoquímicos en el estudio de Agresividad de Suelos".

A Lima, Perú, viajó la académica del Departamento de Ingeniería Civil, Patricia Muñoz Valdivia, para asistir al Curso Regional para Adiestrados en el Manejo de Información sobre Agua y Saneamiento en el Sistema POETRI/REPIDISCA.

El curso que se realizó entre los días 2 y 6 de marzo, fue organizado por el Centro Panamericano de Ingeniería y Ciencias del Ambiente, CEPIS.

René Horacio Nobile Aguilera, académico del Departamento de Ingeniería Eléctrica participó en un curso intensivo sobre minicomputadores y aplicaciones a sistemas gráficos, que se efectuó en la fábrica Tektronix, en Oregón, Estados Unidos.

El curso se desarrolló entre los días 25 de febrero y 13 de marzo del presente año.

En el Vigésimo Quinto Congreso Brasileño de Cerámica, participó el académico del Instituto de Investigaciones y Ensayes de los Materiales, Germán Piderit Alvear.

En la ocasión el profesor Piderit presentó dos trabajos: "Mortero $Al_2O_3 - Cr_2O_3$ de Liga Fosfórica: Mecanismo de Ataque por Escorias Básicas de Acería". y "Reactividad de Arcillas Crudas y Calcinadas con Cr_2O_3 ".

El evento se efectuó en Curitiba, Brasil entre los días 4 y 11 de Abril.

Entre los días 26 al 30 de Abril se efectuó el Segundo Congreso Latinoamericano de Paleontología organizado por la Sociedad Brasileña de Geología y la Sociedad Brasileira de Paleontología, en la ciudad de Porto Alegre, Brasil.

A dicho certamen concurren la académica del Departamento de Geología, Irma González Muñoz, quien presentó los siguientes trabajos: "Troncos Fósiles del Terciario de Ancud, Chiloé Insular, Chile"; Mineralogía de Troncos Fósiles de las Areas Fósiles de Pichasca", "El Espino" y "Teguaco" Chile.

A Alemania Federal y Suiza viajó el académico Renato Urra Ladrón de Guevara, Profesor de la Cátedra de Topografía y Secretario de Estudios de la Facultad.

En Alemania el profesor Urra visitó el Instituto de Geodesia Teórica de la Universidad de Hannover, a fin de informarse sobre los últimos adelantos en la investigación y docencia en el campo geodésico.

Posteriormente el académico visitó la fábrica de instrumentos de precisión Wild en Herrbrugg, Suiza.

El profesor Urra permaneció ausente del país desde el 20 de abril hasta el 6 de mayo del presente año.

Horacio Gutiérrez Navarrete, académico del Departamento de Ingeniería Mecánica, participó en Río de Janeiro, Brasil, en el Segundo Congreso Brasileiro de Energía.

En el certamen, que se realizó entre los días 6 y

10 de abril, el académico expuso el trabajo "Conservación de Energía y Uso de Mezclas de Gasolina-Metanol en Motores Suzuki Modelo SC-100".

El Director del Instituto de Investigación y Ensayos de Materiales, IDIEM, Atilano Lamana viajó a Río de Janeiro, Brasil entre los días 4 y 10 de mayo, a fin de participar en las XXI Jornadas Sudamericanas de Ingeniería Estructural y la XI Reunión del Grupo Latinoamericano de los RILEM (Reunión Internacional de Laboratorios de Ensayo de Materiales).

El Académico Atilano Lamana, visitó además el Instituto de Pesquisas Tecnológicas de Sao Paulo.

